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Na última quarta-feira 
(1), aconteceu o 1º Encon-
tro Estadual dos Muni-
cípios Parceiros do ‘Sesi 
Atleta do Futuro (PAF)’, 

e Santo Antônio de Posse 
representada pelo diretor 
municipal de Esportes 
e Lazer, Carlos Roberto 
Ortiz de Campos Filho, o 

Professor Carlão, e seu as-
sessor, Eduardo Suzigan 
de Campos, foi uma das 
homenageadas por todo 
trabalho que vem sendo 

desenvolvido por meio do 
programa.

O evento ocorreu no 
Teatro do Sesi na Capital 
Paulista, e contou com 

mesa redonda com histó-
rias de pessoas formadas 
no programa, palestra de 
gestão esportiva com o ex-
-atleta olímpico, velejador 

e iatista, Lars Grael, além 
da apresentação do maes-
tro João Carlos Martins e 
Orquestra Bachiana Filar-
mônica.

Santo Antônio de Pos-
se inicia nesta segunda, 
6, a aplicação da 4ª dose 
da vacina contra o coro-
navírus para profissio-
nais da saúde e pessoas 
maiores de 50 anos. Para 

receber a dose é necessá-
rio o intervalo mínimo 
de 4 meses do recebi-
mento da terceira dose. 
Podem ser utilizadas as 
vacinas da Pfizer, Astra-
Zeneca e Janssen, con-

forme disponibilidade 
nas unidades de saúde. 
A vacinação acontece de 
segunda a sexta-feira, 
das 9h às 15h, em todos 
os Postos de Saúde da 
Família (PSF).

Vereador 
João Marcos 

conquista 
emenda para 
a compra de 

uma nova 
ambulância 
em prol do 
município

Prefeitura 
avança na 

modernização 
da iluminação 
pública com 
substituição 
de lâmpadas 
comuns por 

LED

Santo Antônio de Posse inicia 
aplicação da 4ª dose da vacina 

contra Covid-19 para profissionais 
da saúde e maiores de 50 anos

Santo Antônio de Posse é homenageada no 1º 
Encontro Estadual dos Municípios Parceiros do ‘Sesi 

Atleta do Futuro (PAF)’
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Em comemoração ao 
aniversário de 67 anos de 
emancipação político-ad-
ministrativa de Santo An-
tônio de Posse, a Prefeitura 
Municipal preparou diver-
sas atrações para todos os 

públicos. Depois de 6 anos 
sem o tradicional Desfile 
Cívico, o evento volta a 
acontecer após a flexibi-
lização da pandemia do 
coronavírus e o avanço da 
vacinação contra a doença. 

Há seis anos a compe- 
tição não acontecia, mas 
em 2022 foi retomada 
por iniciativa da Primeira 
Dama Ana Lolli. Foram 
21 candidatas disputando 
a coroa e a faixa. As cate-
gorias se dividiram entre 
Juvenil (de 12 a 17 anos) e 
Oficial (de 18 a 27 anos). 

As vencedoras deste ano 
foram Ana Inacio, de 17 
anos, na categoria Oficial 
e Allana Souza, de 16 anos, 
na categoria Juvenil. Am-
bas deram uma entrevis-
ta exclusiva para a edição 
comemorativa do Jornal 
Possense, no aniversário 
de Santo Antônio de Posse.

Terminou na última 
segunda-feira, 6, a nebu-
lização veicular, o fumacê, 
com o objetivo de com-
bater o Aedes aegypti, o 
mosquito transmissor da 
dengue. A ação foi reali-
zada por meio de empre-
sa especializada, e pela 
Secretaria Municipal da 
Saúde através dos agentes 
comunitários e a equipe 
de controle de vetores da 

Vigilância Epidemiológica 
que passaram nas casas 
dos moradores averiguan-
do os terrenos para identi-
ficar possíveis criadouros, 
além de um carro de som 
com orientações sobre os 
cuidados necessários. A 
Diretoria de Serviços Pú-
blicos também esteve pre-
sente cedendo um cami-
nhão e dois profissionais 
para retirada de objetos.

Prefeitura conclui 
nebulização contra 
a Dengue em Santo 
Antônio de Posse

Santo Antônio de 
Posse comemora 67 
anos com atrações 

para todos os públicos

Santo Antônio de Posse 
elege as duas mais belas 

jovens da cidade em 
concurso de miss
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O Governo do Esta-
do confirmou esta se-
mana a liberação de 
uma nova emenda par-
lamentar em favor de 
Santo Antônio de Pos-
se. O recurso no valor 
de R$ 200.000,00 foi 
conquistado através do 
deputado estadual Alex 
de Madureira (PL) aten-
dendo a pedido do vere-
ador João Marcos Baza-
ni (PV) 

Nesta segunda-feira, 
6, a Prefeitura Muni-
cipal deu início na mo-
dernização da rede de 
iluminação pública do 
município com a troca 
das lâmpadas de vapor 
de sódio pelas luminá-
rias de LED, tornando 
Santo Antônio de Posse, 
uma das primeiras cida-
des da RMC a ter ilumi-
nação 100% de LED.
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Jornal Possense

Ódio está no ar

Coulrophobia - O 
que o “medo de 
palhaços” pode 

nos revelar?

A inclusão social se 
dá pelo mercado

Dia dos Namorados

*José Renato Nalini

“Love is in the air” é 
a música de John Paul 
Young, que muitos es-
cutávamos em 1977 e 
que transmitia uma 
inspiração otimista. 
Como não se animar 
se o amor, o cimento 
da coesão entre os hu-
manos, espalha-se pela 
atmosfera, com isso 
contaminando todos os 
corações?

Quarenta e cinco 
anos depois, o que é que 
está no ar? Ao contrário 
do amor, o que parece 
preponderar é o ódio. 
Sentimento inferior, 

aquilo que desuman-
iza o ser racional e o 
aproxima dos animais 
desprovidos de razão. 

Por que o amor 
parece ter sido substi-
tuído pela ira, instinto 
próximo à violência e 
inebriado de real agres-
sividade? Há uma série 
de razões. O declínio dos 
valores, sobre os quais 
se alicerça uma person-
alidade que enobrece 
o gênero humano. O 
afastamento que as pes-
soas provocaram entre 
elas e a transcendência 
é outra causa. Quando 
o espírito não se abe-
bera do etéreo, deixa de 

procurar uma religação 
entre criatura e Criador, 
a existência se trivializa 
e perde conteúdo.

Além disso, a hu-
manidade se transfor-
mou e adotou como 
lema o egoísmo, o nar-
cisismo, o consumismo, 
o materialismo e vários 
outros “ismos”, todos 
eles perigosos. 

Somos surpreendi-
dos por vários crimes 
perpetrados contra 
grupos, um deles, em 
Buffalo, nos Estados 
Unidos, impregnado 
de racismo: o receio de 
que a raça branca tenda 
a desaparecer, diante da 

miscigenação. 
A subsistência do 

racismo estrutural em 
civilizações como a 
norte-americana é um 
sintomático índice do 
retrocesso registrado 
pela aventura humana 
nestes plúmbeos tem-
pos. Mas o Brasil, lam-
entavelmente, não está 
melhor. Ao contrário, 
constata-se uma perigo-
sa polarização, que 
estimula o fanatismo e 
a intolerância, provo-
ca o recrudescimento 
das ofensas, ergue uma 
barreira que separa se-
melhantes, em lugar de 
uni-los.

Para deixar tudo 
ainda mais complexo e 
tenebroso, o Brasil sofre 
um processo nefasto de 
estímulo ao armamen-
to, a pretexto de propi-
ciar aos “honestos” con-
sigam se defender dos 
“bandidos”.

A experiência evi-
dencia que a dissemi-
nação das armas de fogo 
vai garantir a desen-
voltura com que as or-
ganizações criminosas 
se articulam, invadem 
várias esferas, atuam 
paralelamente ao Esta-
do e semeiam situação 
de verdadeiro terroris-
mo, em que “o inimigo 

são todos”. 
Que triste caminho 

de volta ao primitivis-
mo, com a expulsão do 
amor que pairava no ar 
na década de setenta do 
século passado e o sur-
gimento do detestável 
ódio em seu lugar. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.

O medo de palhaço 
é mais comum do que 
se imagina. Seja en-
tre as crianças ou até 
mesmo entre os adul-
tos. Esse pânico rela-
cionado a um person-
agem que tem como 
filosofia tirar o riso 
e encher de alegria a 
vida das pessoas, é no 
mínimo curioso.

Certamente, você 
conhece alguém que 
tem medo das caras 
pintadas e do nariz 
vermelho. Pois, mui-
tos encaram os pal-
haços como seres per-
turbadores. Esse medo 
irracional de palhaços 
tem um nome: coulro-
phobia. Mas porque 
isso acontece? Qual a 
explicação para essa 
sensação de medo e 
assombramento se 
instaurar no incon-
sciente de algumas 
pessoas?

O personagem pal-
haço existe há muitos 
anos e o objetivo de-
sta criação era diver-
tir e tirar sátira de 
situações reais. São 
artistas que buscam, 
através da liberdade 
de expressão, provo-
car o riso e superar 
desconfortos e dores.

Tanto que, os pri-
meiros palhaços que 
se têm registro na 
história, são os bob-
os da corte do anti-
go Egito. Os famosos 
palhaços de circo com 
seus  rostos  pinta-
dos, perucas e roupas 
grandes, que conhece-
mos hoje, surgem para 
perpetuar a missão 
de fazer sorrir e levar 
entretenimento.

Mas ,  h is tor ica-
mente, a fama de que 
o palhaço pode ter 
uma personalidade 
psicopática, fria e que 
causa medo e provoca 
a morte, remonta de 
relatos de que alguns 
criminosos nos Es-
tados Unidos, Serial 
Killers, utilizavam o 
disfarce de palhaço 
ou caras pintadas para 

praticar seus crimes.
O que viral izou 

uma conexão entre 
palhaços e compor-
tamento psicopáti-
co perigoso que, in-
evitavelmente, ficou 
para sempre fixa no 
inconsciente coletivo 
dos americanos e de 
pessoas ao redor do 
mundo.

Diziam que alguns 
palhaços demoníacos 
se colocavam à beira 
das estradas, tentando 
atrair mulheres e cri-
anças para a floresta 
para concretizar atos 
criminosos. A grande 
questão é tentar en-
tender se o ato de pin-
tar os rostos e imitar 
palhaços para praticar 
crimes, tenha vindo 
da narrativa comum 
de que as crianças e 
alguns adultos tinham 
medo dos palhaços. 
Ou seja, quem por ob-
jetivo deveria provo-
car piadas e risos, ger-
ava arrepios e pânico.

O medo aqui, tem 
uma real ligação com 
essa dualidade de se 
esconder atrás de uma 
máscara ou de uma 
pintura.  O aspecto 
enigmático gera des-
conforto. Afinal, tudo 
que é desconhecido e 
que não controlamos 
incita desequilíbrio e 
sentimentos perturba-
dores. A justificativa 
psicológica para esse 
pavor de palhaços está 
na imprevisibilidade.

Padrões incomuns 
de contato visual e out-
ros comportamentos 
não verbais fazem com 
que nossos detectores 
de assustadores sejam 
ativados. Tudo que 
sugere uma “ameaça” 
pode confrontar a in-
certeza inconsciente 
do ser humano. Por 
mais inofensivo que 
isso possa parecer, 
ativa a intuição e gera 
um sensor de autovig-
ilância que estimula o 
aparecimento de sen-
timentos e sensações 
desagradáveis.

A coulrophobia, 
pânico de palhaços, é 
alimentada pelo fato 
de que os palhaços 
usam maquiagem e 
disfarces que escon-
dem suas verdadeiras 
identidades e senti-
mentos, tornando-os 
assustadores.

Eles parecem feliz-
es, mas trazem um ar 
de malícia que, para 
quem é propenso a 
ter o medo, se sente 
ameaçado e em con-
stante sinal de alerta. 
As características físi-
cas altamente inco-
muns do palhaço – a 
peruca, o nariz ver-
melho, a maquiagem, 
a roupa estranha – 
também contribuem 
para aumentar a in-
certeza do que o pal-
haço pode fazer a se-
guir. 

P o r t a n t o ,  e s s e 
medo i rrac ional  é 
muito comum, mas 
felizmente, existe cura 
e pode ser controlado 
e extinto. Não é uma 
frescura ou um famo-
so “mi-mi-mi”. É a 
ativação da vulnerabi-
lidade inconsciente do 
indivíduo, seja criança 
ou adulto. O trabalho 
psicoterápico pode 
ajudar a entender, 
quais os gatilhos são 
ativados quando esse 
pavor se instala e onde 
a vítima desse medo 
ficou presa a ponto 
de não conseguir se 
controlar ou se livrar 
do pânico.

Através de ferra-
mentas específicas, o 
terapeuta, auxilia na 
busca destas respos-
tas. O objetivo é elim-
inar a sensação de de-
sconforto e fortalecer 
a autoestima, além de 
trabalhar os mecanis-
mos de defesa, para 
que essa pessoa possa 
assistir um espetáculo 
circense sem qualquer 
desconforto evidente.

Dra. Andrea Ladis-
lau / Psicanalista.

André Naves (*)  

O l ivro Trópicos 
Utópicos, de Eduardo 
Giannetti da Fonseca, 
reúne micro ensaios so-
bre a identidade brasile-
ira, buscando o que se 
possa chamar de “bras-
ilidade essencial”. As-
pectos culturais, sociais 
e econômicos são co-
locados em evidência, 
mas assumem capital 
importância questões rel-
acionadas à desigualdade 
e à exclusão sociais.

Uma das maiores 
chagas da brasilidade é a 
existência de territórios 
em que o Estado encon-
tra-se completamente 
ausente. E tamanha é a 
relevância da população 
que habita as favelas que 
sua renda própria movi-
menta, anualmente, mais 
de R? 124 bilhões, segun-
do o Instituto Data Fave-
la. Essa renda agregada, 
inclusive, é maior do que 
a verificada em diversos 
estados do Brasil, além 
de países como Paraguai 
e Bolívia. É que a cria-
tividade e o empreend-
edorismo, ao lado da 
desigualdade, constituem 
pilares formadores de 
nosso povo.

Dessa maneira, pode-
se afirmar que a carac-
terística fundamental do 
brasileiro não é a carên-
cia, mas sim a potência; 
marca essa que se acen-
tua sempre que as es-
truturas excludentes são 
superadas pelo trabalho 
disciplinado e inventivo 
de nossa gente. A socie-
dade civil, cansada de 

esperar deitada em berço 
esplêndido, passou a pro-
ceder de forma ativa na 
equalização das estrutu-
ras nacionais, conver-
tendo-as em instituições 
inclusivas, ensejadoras 
do florescimento da pros-
peridade e da justiça so-
ciais.

Essa nova postura in-
dividual e social dos bra-
sileiros - que tem assum-
ido maior relevância nos 
últimos anos -, demonstra 
que as individualidades, 
em harmonia com a cole-
tividade, podem elaborar 
um quadro estrutural 
mais inclusivo, com a 
adequação de serviços 
públicos marcados pela 
ineficiência e precarie-
dade.

 A prova mais per-
feita dessa realidade, em 
que populações excluídas 
constroem os próprios 
caminhos de inclusão, 
está na realização da 
Expo Favela, atraindo 
a atenção das maiores 
empresas e instituições 
investidoras, dada sua 

relevância e potencial-
idade. Isso demonstra 
que a atuação política, 
com o aperfeiçoamen-
to de disposições insti-
tucionais baseadas na 
liberdade econômica, na 
simplificação trabalhista 
e na desburocratização 
empreendedora, é funda-
mental para tal inclusão.

É lícito afirmar, en-
tão, que a melhoria do 
ambiente de negócios 
franqueou o desenvolvi-
mento dessa prosperi-
dade inclusiva das fave-
las. O Brasil pode criar, 
a partir das cicatrizes 
de sua mais dolorosa 
iniquidade, novas possi-
bilidades de crescimento. 
Para isso, é necessário o 
aprofundamento da De-
mocracia e a elaboração 
de políticas efetivamente 
inclusivas, em conjunto 
com a sociedade civil.

 
*André Naves é De-

fensor Público Federal, 
especialista em Direitos 
Humanos e Inclusão So-
cial.

Paiva Netto

Dedico aos que se 
amam — e os enamorados 
pela vida também estão 
incluídos — trecho de 
uma prece ecumênica que 
proferi, de improviso, na 
Super Rede Boa Vontade 
de Rádio:

Ó Jesus, cuja mi-
sericórdia nos sustenta, 
hoje o nosso pedido é 
em favor daqueles que 
se amam, se unem, se 
casam, que pela força 
do Amor enfrentam as 
dificuldades do caminho, 
criam seus filhos — se 
os têm — e avançam na 
direção de Deus, o Amor 
Supremo que liga real-
mente os corações dos 
que se amam.

Amor é medicina 

para a Alma. É o segre-
do do sucesso perma-
nente. Amor, ensina-
mento de Jesus, é, nesta 
definição do Apóstolo Pe-
dro, em sua Primeira 
Epístola, 4:8, o poder 
que “cobre uma multi-
dão de pecados”, isto é, 
quem age em função dele 
transforma seus erros e os 
dos demais em semente 
para tempos melhores; 
constrói a segurança que 
o mundo, por desfazer 
do Amor, não consegue 
realizar ainda. O segredo 
está em saber amar na 
medida deixada por Ti, 
Cristo Ecumênico, Divi-
no Estadista, a todos os 
povos, porque o Amor 
derruba as fronteiras. É 
a maior força da Vida. É 
o que sustenta todas as 

obras de Boa Vontade. É o 
Amor que nos impede de 
claudicar. É o Amor que 
nos alimenta e nos dá 
força, afastando de nós as 
carências.

É ele, o Amor, que 
vibra nas nossas Almas, 
que mantém juntos os 
que realmente se respei-
tam. Por isso, se amam, 
e amam-se porque se 
respeitam. Para todos es-
ses, sem exceção, o nosso 
pedido a Deus, ao Cristo 
e ao Espírito Santo para 
que se realizem no Amor 
eternamente.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Artigo
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Orgulho de 
fazer parte da
sua história!

Parabéns pelos
67 anos, Posse!

Há seis anos a compe-
tição não acontecia, mas 
em 2022 foi retomada 
por iniciativa da Primei-
ra Dama Ana Lolli.

Foram 21 candidatas 

disputando a coroa e a 
faixa. As categorias se 
dividiram entre Juvenil 
(de 12 a 17 anos) e Ofi-
cial (de 18 a 27 anos). 
“Nossa intenção era de 

que o concurso aconte-
cesse já em 2021. O pro-
jeto já era um dos pro-
pósitos de campanha, 
mas no ano passado, 
por conta da pandemia, 

não foi possível. Mas 
nosso plano é que, até 
o final do mandato, em 
2024, tenhamos todos 
os anos”, explica a Pri-
meira Dama.

As vencedoras deste 
ano foram Ana Inacio, 
de 17 anos, na categoria 
Oficial e Allana Souza, 
de 16 anos, na categoria 
Juvenil. Ambas deram 

uma entrevista exclusi-
va para a edição come-
morativa do Jornal Pos-
sense, no aniversário de 
Santo Antônio de Posse. 
Confira:

Santo Antônio de Posse acaba de eleger as duas 
mais belas da cidade através do concurso de Miss. 

Ana Inacio  Allana Souza

Jornal Possense: 
Quando começou o 
seu contato com o 
mundo dos concur-
sos de beleza e por 
que você quis se tor-
nar uma miss?

Ana Inacio: Em 2019 
participei de um evento 
de Miss e fiquei apaixo-
nada pelo mundo da be-
leza.

Jornal Possense: 
Você esperava ser a 
vencedora do con-
curso este ano?

Ana Inacio: Bom, não 
todos nós temos, temos 
que correr atrás do sim, 
mas todas queremos ser 
vencedoras.

Jornal Possense: 
Como foi a sua pre-
paração para o con-
curso? 

Ana Inacio: Fiquei 1 
mês ensaiando para po-
der me preparar.

Jornal Possense: 
O que foi mais difícil 
para você durante o 
processo?

Ana Inacio: Graças a 
Deus eu não tive muitas 
dificuldades.

Jornal Possense: 
E qual foi a melhor 
parte do processo?

Ana Inacio: Foram as 
amizades que fiz e as ex-
periências.

Jornal Possense: 
Pretende seguir uma 
carreira paralela a 
de modelo? Se sim, 
qual seria?

 
Ana Inacio: Pretendo 

ter meu próprio negócio.

Jornal Possense: 
Como você acha que 
pode contribuir para 
o município na posi-
ção de Miss?

Ana Inacio: Posso 
ajudar sendo um exem-
plo para a cidade, sen-
do humilde e sendo um 
exemplo principalmente 
para todas as mulheres.

Jornal Possense: 
Quem é sua inspira-
ção e por quê?

Ana Inacio: Minha 
mãe, a mulher que sem-
pre me incentivou em 
tudo, sempre me apoiou 
em todas as minhas lou-
curas.

Jornal Possense: 
Você pretende com-
petir no concurso 
a nível estadual no 
próximo ano? Se 
sim, como será sua 
preparação?

Ana Inacio: Claro que 
sim, já vou começar a 
ensaiar para que seja 
tudo perfeito .

Jornal Possense: 
Que conselho você 
daria para a próxima 
Miss 2023?

Ana Inacio: Para que 
todas as participantes 
sejam confiantes em si 
mesmas e não desistam, 
todas têm capacidade e 
potencial; Para todas as 
meninas que forem par-
ticipar no ano de 2023 
podem contar comigo 
para o que precisar, es-
tarei à disposição para 
ajudar.

Jornal Possense: 
Quando começou o 
seu contato com o 
mundo dos concursos 
de beleza e por que 
você quis se tornar 
uma miss?

Allana Souza: O meu 
contato com o mundo da 
beleza começou quando 
eu fui visitar a empresa 
que a minha mãe traba-
lha,o patrão da minha 
mãe me avistou e comen-
tou com a minha mãe so-
bre o por que ela não me 
colocaria na carreira de 
modelo,e foi aí que passa-
ram anunciando o concur-
so de Miss. Eu entrei para 
o miss posse 2022, para 
encontrar oportunidades 
e influenciar as pessoas 
que têm medo de se tor-
nar aquilo que realmente 
querem. 

Jornal Possense: 
Você esperava ser a 
vencedora do concur-
so este ano?

Allana Souza: Eu não 
esperava, por mais que 
muita pessoas me disses-
sem que eu iria ganhar.

Jornal Possense: 
Como foi a sua prepa-
ração para o concur-
so? 

Allana Souza: Foi com-

plicado no começo porque 
tive que aprender a andar 
de salto e foi a coisa mais 
complicada que eu já fiz 
na vida.

Jornal Possense: 
O que foi mais difícil 
para você durante o 
processo?

Allana Souza: A pres-
são foi um pouco tensa, 
estava sempre nervosa 
nos ensaios, não conse-
guia me soltar, estava 
sempre tensa.

Jornal Possense: E 
qual foi a melhor par-
te do processo?

Allana Souza: O melhor 
processo foi quando eu vi 
a cara de felicidade do 
meu treinador e da minha 
família.

Jornal Possense: 
Pretende seguir uma 
carreira paralela a de 
modelo? Se sim, qual 
seria?

Allana Souza: Pretendo 
continuar seguindo a car-
reira de miss mesmo.

Jornal Possense: 
Como você acha que 
pode contribuir para o 
município na posição 
de Miss?

Allana Souza: Eu con-
tribuiria com aquilo que 
eu conseguiria e com 
aquilo que esteja ao meu 
alcance para ajudar o nos-
so município.

Jornal Possense: 
Quem é sua inspira-
ção e por quê?

Allana Souza: Gise-
le Bündchen, me inspiro 
nela por capacidade e res-
ponsabilidade pelos seus 
compromissos, pela histó-
ria de vida dela. 

Jornal Possense: 
Você pretende compe-
tir no concurso a nível 
estadual no próximo 
ano? Se sim, como 
será sua preparação?

Allana Souza: Sim, pre-
tendo. Minha preparação 
seria de muita dedicação e 
me esforçar ao máximo 

Jornal Possense: 
Que conselho você 
daria para a próxima 
Miss 2023?

Allana Souza: Nunca 
desista, é um processo 
difícil, pois todas têm po-
tencial e todas são lindas, 
você consegue, não de-
sista, vão existir compli-
cações que despertarão o 
desejo de desistir mas é a 
melhor coisa da vida.
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Nesta segunda-feira, 
6, a Prefeitura Municipal 
deu início na moderni-
zação da rede de ilumi-

nação pública do mu-
nicípio com a troca das 
lâmpadas de vapor de 
sódio pelas luminárias 

de LED, tornando Santo 
Antônio de Posse, uma 
das primeiras cidades 
da RMC a ter iluminação 
100% de LED. Mais mo-
derna e eficiente, o novo 
sistema proporcionará 
mais segurança à po-
pulação com ampliação 
da iluminação de vias e 
praças, e economia de 
40% aos cofres públicos.

O ponto de partida 
foi a rua José Coimbra 
Júnior no bairro Ressa-
ca e logo a revitalização 
será realizada em todo o 
munícipio. Além da tro-
ca, novos pontos serão 

instalados em ruas que 
ainda carecem de ilumi-
nação.

A iluminação de LED 
utilizada é a SMD, que 
vem das iniciais de sur-
face mounted device, 
isto é, dispositivos mon-
tados em superfícies. 
Esse padrão tem como 
principal diferencial ofe-
recer maior abrangência 
na distribuição de luz. 
Isso acontece porque 
o conjunto de LEDs é 
soldado separadamente 
sobre uma placa de cir-
cuito integrado. Ao con-
trário da categoria COB, 

o SMD emite iluminação 
unidirecional e tem ân-
gulo de abertura de 360 
graus. Portanto, conta 
com facho de luz que se 
espalha em todas as di-
reções.

O padrão de monta-
gem do SMD também 
influencia positivamen-
te na durabilidade. Nes-
sa categoria, os LEDs 
são alimentados separa-
damente. Assim, se um 
dos dispositivos falha 
ou queima, o restante 
funciona normalmente. 
Desse modo, a luminá-
ria continua iluminando 

a rua até o componente 
com problema ser repa-
rado.

Além das luminárias, 
também estão sendo 
trocados os braços, su-
portes e cabeamento. 
Com a substituição, são 
previstos a retirada de 
21 km de materiais, cer-
ca de 28 toneladas, que 
serão colocadas para 
leilão, dessa forma, ge-
rando retorno aos cofres 
públicos.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeitura avança na modernização da 
iluminação pública com substituição de 

lâmpadas comuns por LED

A Prefeitura Municipal, 
através do Departamento 
de Trânsito vem realizan-
do ao longo das semanas 
a Operação Tapa-buracos, 
trazendo melhoria nas 
vias e pavimentação das 
ruas da cidade.  No come-
ço desta semana foi reali-
zado reparos nos bairros 
Ressaca, Jardim Maria 
Helena, Vila Esperança, 
Portal das Pérolas, Jardim 
Milan, Bela Vista e Popu-
lar.

As manutenções têm 
como objetivo melhorar o 
trânsito das vias e garantir 

a segurança de todos, ten-
do em vista a quantidade 
de reparos que a cidade 
estava necessitando. Os 
trabalhos do departamen-
to continuarão sendo rea-
lizados nos próximos dias.

As solicitações de tapa 
buraco e manutenção das 
ruas poderão ser solicita-
das na Ouvidoria-Geral da 
Prefeitura de Santo Antô-
nio de Posse, através do 
link https://eouve.com.
br/#/ ou pelo aplicativo 
E-Ouve que pode ser bai-
xado nas plataformas di-
gitais.

O Governo do Estado 
confirmou esta semana 
a liberação de uma nova 
emenda parlamentar em 
favor de Santo Antônio 
de Posse. O recurso no 
valor de R$ 200.000,00 
foi conquistado através 
do deputado estadual 
Alex de Madureira (PL) 
atendendo a pedido do 

vereador João Marcos 
Bazani (PV) e deverá 
ser utilizado para que o 
município adquira uma 
nova ambulância para 
ampliar a frota de veícu-
los à disposição da Secre-
taria Municipal de Saúde 
a fim de melhorar o aten-
dimento à população.

 “A verba já está libe-

rada e chegará aos cofres 
do município até o final 
deste mês de junho. Mi-
nha gratidão por essa 
importante conquista e 
também pela parceria 
e comprometimento do 
deputado Alex de Madu-
reira com o nosso muni-
cípio”, afirmou o verea-
dor.

De Jaguariúna

A Escola Técnica Es-
tadual (ETEC) prorrogou 
o período de inscrições 
para o Vestibulinho 2º 
semestre 2022. Quem 

ainda não se inscreveu 
agora tem um prazo 
maior para se candidatar 
a uma das vagas. 

Até o dia 13 de junho 
os candidatos devem 
acessar o site www.ves-

tibulinhoetec.com.br e 
fazer suas inscrições. 

Em Jaguariúna há 40 
vagas disponíveis para 
o curso de Logística.  A 
prova acontecerá no dia 
03 de julho.

Departamento de trânsito realiza Operação 
Tapa Buraco em Bairros da Cidade

Vereador João Marcos 
conquista emenda para 
a compra de uma nova 
ambulância em prol do 

município

Inscrições para 
Vestibulinho da Etec 

são prorrogadas



Sexta-Feira
10 de Junho de 2022 7P Jornal Possense

Na última quarta-fei-
ra (1), aconteceu o 1º 
Encontro Estadual dos 
Municípios Parceiros do 
‘Sesi Atleta do Futuro 
(PAF)’, e Santo Antônio 
de Posse representada 
pelo diretor municipal de 
Esportes e Lazer, Carlos 
Roberto Ortiz de Campos 
Filho, o Professor Carlão, 
e seu assessor, Eduardo 
Suzigan de Campos, foi 
uma das homenageadas 
por todo trabalho que 
vem sendo desenvolvido 
por meio do programa.

O evento ocorreu no 

Teatro do Sesi na Capital 
Paulista, e contou com 
mesa redonda com histó-
rias de pessoas formadas 
no programa, palestra de 
gestão esportiva com o 
ex-atleta olímpico, vele-
jador e iatista, Lars Gra-
el, além da apresentação 
do maestro João Carlos 
Martins e Orquestra Ba-
chiana Filarmônica.

O diretor municipal 
de Esportes e Lazer, pro-
fessor Carlão ressaltou a 
importância de eventos 
como esse, e da realiza-
ção do programa Atleta 

do Futuro para a juventu-
de possense. “Essa ação é 
reflexo do trabalho que 
estamos desenvolvendo 
no munícipio, transfor-
mando a vida de crianças 
e adolescentes através da 
prática esportiva”.

O programa oferta no 
município as modalida-
des futsal e futebol de 
campo, atendendo mais 
de 230 alunos com ida-
de entre 7 e 17 anos, e já 
no próximo mês serão 
iniciadas as práticas de 
vôlei e vôlei de areia. Em 
desenvolvimento des-
de novembro de 2021, 
o projeto tem o objetivo 
de pensar para além dos 
“muros da escola”, ao 
contribuir na formação 
de crianças e adolescen-
tes com valores como 
ética, superação, auto-
estima e socialização, de 
modo a ajudar o aluno a 
se desenvolver de modo 
pleno, e transformar a 
sua vida por meio do es-
porte.

O Programa
Sesi-SP Atleta do Fu-

turo promove a formação 
e a disseminação da cul-
tura esportiva, de forma 
gratuita, foi criado em 
1991, para crianças e ado-
lescentes de 06 a 17 anos. 
É oferecido de forma per-
manente, com metodolo-
gia própria nos centros 
de atividades do Sesi-SP, 
através de parcerias com 
órgãos públicos nas esfe-
ras municipal, estadual e 
federal, ONGs, clubes e 
instituições privadas.

Contribuindo para a 
garantia do direito de 
acesso ao esporte de qua-
lidade, para o desenvol-
vimento do futuro cida-
dão.

História
O programa consoli-

da-se hoje como a prin-
cipal ação na área de 
iniciação e formação es-
portiva, tendo sido cria-
do em 1991 com o nome 
de “Projeto Atleta do 
ano 2000”, em parce-
ria com a Unicamp. Em 
1996, com a abertura de 
parcerias com empresas, 
prefeituras, associações e 

ONGs, adotou uma nova 
nomenclatura, passando 
a se chamar Projeto Atle-
ta do Futuro. Em 2002, 
passou por uma remo-
delação metodológica, 
contando, para isso, com 
a parceria científica dos 
acadêmicos da Univer-
sidade Estadual Paulista 
– Unesp, campus de Rio 
Claro, ganhando o nome 
de Programa SESI Atle-
ta do Futuro. No ano de 
2008 houve uma grande 
expansão de parcerias 
com indústrias e prefei-
turas municipais, e de 

2010 até 2012 foi estru-
turada a transferência de 
tecnologia social da me-
todologia do programa 
para os demais depar-
tamentos regionais do 
SESI em parceria com o 
Departamento Nacional, 
disseminando a meto-
dologia para todo o país. 
Em 2012, passou-se a 
utilizar a nomenclatura 
atual de SESI-SP Atleta 
do Futuro.

Matéria: Anderson 
Oliveira
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Santo Antônio de Posse é homenageada no 1º 
Encontro Estadual dos Municípios Parceiros do 

‘Sesi Atleta do Futuro (PAF)’

Depois de anos sem 
expectativa de conclusão 
e espera das famílias pela 
tão sonhada casa própria, 
a Prefeitura Municipal 
conseguiu a liberação dos 
recursos financeiros que 
estavam pendentes para 

o término das obras dos 
prédios de moradia popu-
lar, após tratativas junto há 
Caixa Econômica Federal e 
a Construtora Souza Araú-
jo, empreiteira responsável 
pela retomada do projeto. 
Ao todo 144 famílias se-

rão atendidas e suas vidas 
transformadas, saindo do 
aluguel para um imóvel 
próprio. Os cadastros das 
pessoas sorteadas serão 
atualizados para que a en-
trega seja justa e idônea.

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse concluiu recen-
temente a construção 
do Emissário e Estação 
Elevatória de Esgoto lo-
calizado no bairro Colina 

das Paineiras. Custeada 
com recursos próprios 
do munícipio e repasse 
do Ministério do Desen-
volvimento Regional, por 
intermédio da Caixa Eco-
nômica Federal, a obra 

visa aumentar a cober-
tura de saneamento no 
município, com o trata-
mento do esgoto que era 
descartado no lago do 
bairro sem o tratamento 
adequado.

Com intuito de me-
lhorar a qualidade da 
saúde pública de San-
to Antônio de Posse, a 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se, por meio da Secreta-
ria da Saúde aumentou 

a oferta de especialida-
des médicas no Ambu-
latório Municipal. Ao 
todo, a unidade conta 
com 16 especialidades 
médicas, auxiliando em 
muito a rede de atenção 
básica e consequente-

mente representando 
um salto de qualidade 
na prestação e oferta de 
serviços para a popula-
ção, trazendo mais qua-
lidade de vida e saúde 
para todos os possen-
ses.

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse adquiriu com 
recursos próprios uma 

área para a construção 
de 200 casas populares 
por meio do programa 
CDHU - Companhia de 

Desenvolvimento Ha-
bitacional e Urbano do 
Estado de São Paulo.

Tratativas para conclusão 
dos prédios de moradia 

popular

Prefeitura aumenta cobertura de 
saneamento com construção do 
Emissário e Estação Elevatória 
de Esgoto no bairro Colina das 

Paineiras

Prefeitura aumenta quantidade 
de especialidades médicas no 

Ambulatório Municipal

Prefeitura adquire área 
para construção de 200 

casas populares através do 
programa CDHU
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Santo Antônio de 
Posse inicia nesta se-
gunda, 6, a aplicação da 

4ª dose da vacina con-
tra o coronavírus para 
profissionais da saúde 

e pessoas maiores de 
50 anos. Para receber 
a dose é necessário o 
intervalo mínimo de 4 
meses do recebimento 
da terceira dose. Podem 
ser utilizadas as vacinas 
da Pfizer, AstraZene-
ca e Janssen, confor-
me disponibilidade nas 
unidades de saúde. A 
vacinação acontece de 
segunda a sexta-feira, 
das 9h às 15h, em todos 
os Postos de Saúde da 
Família (PSF).

Para receber a dose 
é preciso apresentar o 
cartão de vacinação, do-
cumento de identifica-

ção com foto, CPF, Car-
tão SUS e comprovante 
de residência. Menores 
de 18 anos devem estar 
acompanhados dos pais 
ou responsável legal.

Intervalo da 2ª dose 
infantil contra Covid-19:

Butantan (Corona-
vac): 28 dias ou 4 sema-
nas após a 1ª dose

Pfizer Pediátrica: 56 
dias ou 8 semanas após 
a 1ª dose.

Intervalo da 2ª dose 
para Adultos e adoles-
centes contra Covid-19:

Butantan (Corona-

vac) adultos: 15 dias 
após 1°dose

AstraZeneca: 8 sema-
nas ou 56 dias após 1ª 
dose

Pfizer maiores de 12 
anos: 21 dias após 1ª 
dose

Janssen: de 2 a 6 me-
ses após 1ª dose

Intervalo da 3ª dose 
(dose adicional) para 
adultos (+18) contra a 
Covid-19:

Butantan (Corona-
vac), AstraZeneca e Pfi-
zer: 4 meses após a 2ª 
dose

Janssen: 61 dias após 

a dose única
Intervalo da 3ª dose 

(dose adicional) para 
adolescentes de 12 a 17 
anos contra a Covid-19:

Coronavac: 4 meses 
após a 2ª dose

Pfizer: 4 meses após a 
2ª dose

Intervalo da 4ª dose 
(segunda dose adicio-
nal) para idosos de 50 
anos ou mais e profis-
sionais da saúde

4 meses após a 3ª 
dose

Matéria: Anderson 
Oliveira
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De Holambra

O CISMETRO, Con-
sórcio Intermunicipal de 
Saúde na Região Metro-
politana de Campinas, 
prorrogou o prazo de ins-
crições para seleção pú-
blica que tem por objetivo 
a contratação de profis-
sionais em 23 diferentes 
funções para atuação em 
Holambra. Interessados 
podem fazer o cadastro 
até o dia 5 de junho pelo 

site www.consulpam.
com.br. As provas objeti-
vas e de títulos acontecem 
no dia 26.

Entre os cargos dis-
poníveis estão ajudante 
geral, auxiliar adminis-
trativo, enfermeiro, far-
macêutico, motorista de 
ambulância, recepcionis-
ta, técnico de enferma-
gem, vigia e veterinário. 
De acordo com edital pu-
blicado pelo consórcio, a 
carga horária varia de 20 

a 40 horas semanais. O 
salário, por sua vez, de R$ 
1.294,00, para servente 
geral, a R$ 4.759,00, para 
assistente social. Os requi-
sitos mínimos, sobretudo 
de escolaridade, diferem 
de função para função.

As inscrições tiveram 
início em 19 de abril, com 
valores que vão de R$ 
10,00 a R$ 13,18. Entre as 
exigências básicas estão 
ainda ter idade igual ou 
superior a 18 anos no ato 

da nomeação, estar em 
dia com as obrigações do 
serviço militar (para ho-
mens) e da justiça eleito-
ral, além de aptidão física 
e mental, sem deficiências 
que sejam incompatíveis 
com o exercício do traba-
lho.

O edital completo, com 
toda a relação de cargos 
e salários, está disponí-
vel no site da empresa 
responsável pela seleção: 
www.consulpam.com.br.

A campanha Maio 
Vermelho de prevenção 
ao câncer bucal, promo-
vida pela Secretaria de 
Saúde de Jaguariúna por 
meio da coordenação do 
Departamento de Odon-
tologia, atendeu um to-
tal de 174 pacientes.

A campanha foi en-

cerrada no último dia 31 
e teve o objetivo de cons-
cientizar a população 
sobre a importância da 
prevenção e tratamento 
da doença. Ao longo de 
todo o mês de maio, fo-
ram realizadas ações no 
Centro Odontológico e 
nas UBSs (unidades bá-

sicas de saúde).
Segundo a Secretaria 

de Saúde, dos 174 pa-
cientes atendidos, 12 fo-
ram encaminhados para 
avaliação clínica e bióp-
sias.

“Mais uma vez, a cam-
panha Maio Vermelho 
demonstra sua impor-

tância, com a realização 
de exames de prevenção 
ao câncer bucal. Quero 
agradecer aos profissio-
nais do Departamento 
de Odontologia por mais 
essa ação”, disse a secre-
tária de Saúde de Jagua-
riúna, Maria do Carmo 
de Oliveira Pelisão.

O Departamento Muni-
cipal de Saúde de Holam-
bra realiza neste domingo, 
dia 12 de junho, novo Dia 
V de Vacinação contra a 
Covid-19. O atendimento 
será realizado nos PSFs 
Imigrantes e Santa Mar-
garida, das 8h às 13h, por 
ordem de chegada ou até o 
término das doses.

Serão distribuídas 1ª 

ou 2ª dose para morado-
res acima de 5 anos e 3ª 
dose para holambrenses 
com mais de 12. A 4ª dose 
será distribuída para pro-
fissionais da saúde e pes-
soas com 50 anos ou mais 
que tomaram a 3ª dose há, 
pelo menos, 4 meses. Se-
gundo o diretor municipal 
de Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias, para a imuniza-

ção é necessário apresen-
tar documento oficial com 
foto. No caso de 2ª, 3ª ou 
4ª dose é preciso levar ain-
da o comprovante de va-
cinação anterior. Menores 
de idade devem levar do-
cumento oficial com foto, 
CPF ou Cartão SUS. Na 
ausência do pai, mãe ou 
responsável legal é neces-
sário apresentar o termo 

disponível em www.ho-
lambra.sp.gov.br, na aba 
Serviços, Vacina: Termo 
de autorização.

“Assim como vem ocor-
rendo em todo o país, 
estamos observando um 
aumento considerável no 
número de casos da do-
ença. E a vacina, em con-
junto com a lavagem das 
mãos e o distanciamento, 

são fundamentais na luta 
contra o vírus”, explicou o 
diretor. “Por isso, pedimos 
que todos verifiquem seus 
comprovantes de vacina-
ção e aproveitem essa ação 
para que possam manter a 
proteção em dia”.

Locais e horários fixos 
de vacinação em Holam-
bra

Holambra conta com 
dias e local fixos para a 
vacinação. O atendimento 
ocorre às segundas e quar-
tas-feiras, das 8h às 12h e 
entre 13h e 15h, nos PSFs 
Imigrantes e Santa Marga-
rida. Às terças-feiras as do-
ses são aplicadas entre 8h 
e 12h na unidade do Pal-
meiras. E das 13h às 15h, 
no PSF do Fundão.

Santo Antônio de Posse inicia aplicação da 4ª dose da 
vacina contra Covid-19 para profissionais da saúde e 

maiores de 50 anos

Consórcio de Saúde prorroga inscrições para 
seleção para 23 cargos em Holambra

Saúde encerra campanha Maio Vermelho com 
174 atendimentos

Saúde realiza neste domingo Dia V de 
Vacinação contra a Covid-19

A Secretaria Munici-
pal da Saúde com apoio 
da Secretaria da Educa-
ção, concluiu na última 
quinta-feira, dia 12 de 
maio, mais um ciclo de 

palestras socioeducativas 
sobre a Covid-19, levando 
informações sobre o co-
ronavírus para todos os 
alunos da rede municipal 
e estadual de ensino.

Ao todo, entre o perí-
odo da manhã e da tarde 
foram realizadas 29 pa-
lestras com informações 
sobre a Covid-19, desde a 
situação atual, formas de 

contaminação, transmis-
são, prevenção e os sinto-
mas da doença.

A ação faz parte do 
Programa Saúde na Es-
cola (PSE) que visa à in-

tegração e articulação 
permanente da educação 
e da saúde, proporcio-
nando maior qualidade 
de vida aos alunos, e as-
segurando seus direitos à 

políticas públicas asserti-
vas.

Matéria e Fotos: An-
derson Oliveira
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Alunos da rede estadual e municipal de 
ensino recebem palestras sobre Covid-19
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A mobilidade urbana 
sempre foi um problema 
no município, com a falta 
de transporte público para 
circular nas diferentes re-
giões da cidade, e princi-
palmente, dificultando o 

acesso da população ao 
centro, região na qual se 
encontra maior circulação 
do comércio e das repar-
tições públicas. Pensando 
nisso, a Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio de 

Posse disponibiliza desde 
julho de 2021, o Circular 
Municipal, atendendo a 
população de segunda a 
sábado, de forma gratuita, 
e em diversos horários do 
dia.

Através do trabalho re-
alizado em parceria com o 
Governo do Estado de São 
Paulo, por meio da Secre-
taria de Habitação, a Pre-
feitura Municipal realizou 
a entrega de 50 Títulos de 

Regularização Fundiária 
para moradores do bairro 
Jardim Novo Horizonte I, 
e 13 para o Jardim Novo 
Horizonte II, que há mais 
duas décadas estavam plei-
teando a garantia de suas 

moradias. A realização foi 
um marco no progresso e 
no comprometimento da 
gestão com o desenvolvi-
mento social, cidadania e 
a garantia de direitos dos 
cidadãos possenses.

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse conquistou 
junto ao Governo do 

Estado de São Paulo 
uma unidade Poupa-
tempo no município, já 
integrada ao DETRAN 

SP, que em breve esta-
rá em pleno funciona-
mento e a disposição 
da população. 

Santo Antônio de Posse 
agora conta com Circular 

Municipal Gratuito

Prefeitura entrega 63 
escrituras para a população 
do bairro Novo Horizonte

Santo Antônio de Posse é 
contemplado com unidade 

Poupatempo

De Holambra
 
A partir do dia 13 de ju-

nho, começam as oficinas 
de empreendedorismo do 
programa Negócio Cultu-
ral, que vai capacitar os 
microempreendedores 
locais, além de jovens que 
queiram entrar para mer-
cado, sobre os principais 
aspectos que vão ajudar 
no crescimento da em-
presa e ampliar a geração 
de renda.

O programa Negócio 
Cultural é um dos maio-
res programas privados 
gratuitos de todo o Bra-
sil e vai impactar, dire-
tamente, cerca de 14 mil 
pessoas. Trata-se de uma 

ação com apoio da Secre-
taria Especial da Cultura, 
patrocinada pela Aegea 
Saneamento por meio do 
Instituto Aegea, Águas de 
Holambra, que integra o 
Grupo Aegea, e realizada 
pela Ecotransforma Pro-
duções e NTICS Projetos. 
“A maioria das empresas 
fecham por problemas de 
gestão, algumas sequer 
saem do papel por falta 
de conhecimento e esse 
projeto visa sanar essa 
questão. Se o mercado 
cresce, toda a comuni-
dade é beneficiada”, diz 
a diretora presidente da 
Águas de Holambra, Sil-
via Leticia Tesseroli.

Além disso, ter um ne-

gócio sustentável já não é 
uma preocupação exclu-
siva das grandes corpora-
ções. Empresas menores 
e até microempreende-
dores terão que adaptar 
os seus negócios para a 
urgência desse tema, se 
quiserem crescer e prin-
cipalmente, deixar um le-
gado que impacte toda a 
comunidade. “Há 20 anos 
temos trabalhado com 
foco no desenvolvimento 
sustentável com soluções 
inovadoras e esse projeto 
é um grande exemplo de 
como através do conheci-
mento é possível mudar 
a realidade local e gerar 
um crescimento em es-
piral que, aos poucos, vai 
transformando o país e 
o mundo”, diz Ana Caro-
lina Xavier, Diretora de 
Inovação e ESG da NTI-
CS Projetos.

Na primeira fase, os 
participantes passarão 
por sete oficinas que se-
rão transmitidas em am-
biente digital e darão uma 
visão completa sobre áre-
as primordiais de cresci-
mento e aperfeiçoamento 
profissional. A primeira 
tem foco em Sustentabili-
dade e como aplicar essas 
habilidades, independen-

temente do tamanho do 
negócio. Depois, todos 
os participantes passarão 
por um Diagnóstico 360º 
para desenvolver uma vi-
são sistêmica com os pa-
péis e responsabilidades 
de cada um. Os passos se-
guintes são oficinas sobre 
Gestão Financeira, Ven-
das, Marketing, Recursos 
Humanos e para finalizar, 
elaborar um Planejamen-
to Estratégico.

Para os jovens empre-
endedores que ainda não 
possuem um negócio, a 
trilha de conhecimento 
vai abordar, ainda: Plano 
de Negócio e Empreende-
dorismo.

Após o término das 
oficinas, todos os partici-
pantes terão acompanha-
mento e mentorias gra-
tuitos que vão auxiliar na 
aplicação de todo o con-
teúdo adquirido, além de 
certificado de conclusão 
do curso de 40h.

O programa Negócio 
Cultural irá trabalhar 
quatro dos 17 ODS (Ob-
jetivo de Desenvolvimen-
to Sustentável), que são: 
Trabalho decente e cres-
cimento econômico (8), 
Indústria, inovação e in-
fraestrutura (9), Redução 

das desigualdades (10) e 
Consumo e produção res-
ponsáveis (12).

As inscrições serão 
feitas através pelo site 
https://negociocultural.
com.br e podem partici-
par microempreendedo-
res locais, pequenos pro-
dutores e jovens a partir 
de 15 anos que queiram 
abrir um negócio para 
geração de renda ou oti-
mizar um negócio já exis-
tente.

SERVIÇO:
Negócio Cultural
Inscrições: Através do 

site https://negociocul-
tural.com.br

Quem pode se inscre-
ver: Microempreendedo-
res locais, pequenos pro-
dutores e jovens a partir 
de 15 anos

Sobre Ecotransforma
A Ecotransforma é 

uma produtora artística, 
com vasta experiência em 
exposições e curadorias 
em todo o Brasil.

Sobre a NTICS Proje-
tos - Em 2022, a NTICS 
Projetos está celebrando 
20 anos promovendo o 
desenvolvimento susten-
tável através de projetos 

e soluções inovadoras. 
Desde sua fundação, a 
empresa já desenvolveu 
mais de mil projetos, im-
pactando diretamente 
cerca de 10 milhões de 
pessoas.

Com matriz no Brasil e 
filiais nos Estados Unidos 
e Europa, há três anos, a 
NTICS Projetos se tornou 
signatária do Pacto Glo-
bal da ONU (Organiza-
ção das Nações Unidas), 
e desde então tem dire-
cionado sua estratégia, 
alinhando todos os seus 
projetos aos ODS.

A atuação da NTICS 
Projetos no Brasil tem 
como prioridade quatro 
dos 17 Objetivos de De-
senvolvimento Sustentá-
vel: ODS 4 (Educação de 
Qualidade), ODS 8 (Tra-
balho Decente e Cresci-
mento Econômico), ODS 
12 (Consumo e Produção 
Responsáveis) e ODS 17 
(Parceiras e Meios de Im-
plantação). A ambição 
para os ODS 4 da empre-
sa é a de levar projetos 
inovadores e sustentáveis 
para 3,7 milhões de crian-
ças e adolescentes (10% 
dos alunos matriculados 
no ensino público do Bra-
sil) até 2025.

Abertas as inscrições para curso gratuito de 
empreendedorismo

De Holambra

Os 98 alunos da rede 
pública municipal de en-
sino que recebem Aten-
dimento Educacional 
Especializado (AEE) em 
Holambra passaram a 
contar esta semana com 
novos móveis e jogos di-
dáticos. O investimento, 
de R$ 31 mil reais, tem 
por objetivo garantir um 
processo de aprendiza-
gem ainda melhor para os 
estudantes que necessi-

tam de cuidados especiais 
como os que possuem de-
ficiências físicas e mentais 
ou apresentam o transtor-
no do espectro do autismo 
(TEA).

Foram adquiridos, no 
total, 224 jogos de 32 di-
ferentes tipos, além de 
móveis como armários, 
mesas e cadeiras. “Os jo-
gos foram pensados para 
resolver problemas, exer-
citar a criatividade, tomar 
decisões e praticar a em-
patia”, explicou a diretora 

municipal de Educação, 
Claudicir Picolo. “A inte-
ração com o universo lú-
dico promove em nossas 
crianças o autoconheci-
mento, além de desenvol-
ver o pensamento crítico”.

O AEE, criado para 
atender o público-alvo da 
educação especial, iden-
tifica, elabora e organiza 
recursos pedagógicos e de 
acessibilidade, eliminan-
do barreiras para a plena 
participação dos alunos, 
considerando suas neces-

sidades específicas.
Os estudantes frequen-

tam as aulas no período 
regular e, no contraturno, 
passam pelo atendimento 
especializado. O número 
de salas direcionadas para 
este fim saltou de 3, em 
2020, para 9. São espa-
ços que possuem mobili-
ário, materiais didáticos e 
pedagógicos, além de re-
cursos de acessibilidade e 
equipamentos específicos 
nas Escolas Parque dos 
Ipês, Joaquim Felipe de 

Almeida, Maria José Mo-
reira Van Ham (Jardim 
das Primaveras), Recanto 
das Palmeiras, Casulo e 
Jardim Flamboyant. Nove 
professores especializa-
dos e um supervisor de 
educação especial reali-
zam o atendimento destes 
alunos. Todo o processo 
segue as exigências do 
Ministério da Educação 
(MEC), como documenta-
ção e registro das classes.

O prefeito da cidade, 
Fernando Capato, ressalta 

que investir em Educação 
é uma prioridade. “Acre-
dito que o ensino é capaz 
de transformar vidas e to-
dos, sem exceção, devem 
receber um atendimento 
de qualidade. Não medi-
remos esforços para ga-
rantir sempre a melhor es-
trutura e ambiência, além 
de formação constante de 
nossos profissionais, para 
atendimento de qualidade 
e humanizado, respeitan-
do as especificidades de 
cada estudante”.

Alunos do Atendimento Educacional 
Especializado passam a contar com novos jogos 

didáticos e mobiliário
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STO. ANTÔNIO
DE POSSE

Parabéns

A Rede Drogal orgulha-se de fazer parte desta história 
e  agradece a cidade pelo acolhimento e simpatia.

Que a cidade continue contando com a nossa força e 
comprometimento por mais qualidade de vida.

Santo Antônio de Posse/SP

Todos os dias,
das 7h as 23h. 

R. Dr. Jorge Tibiriçá, 619

Esperamos
           por você!

(19) 3896.4442
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Terminou na últi-
ma segunda-feira, 6, a 
nebulização veicular, 
o fumacê, com o obje-
tivo de combater o Ae-
des aegypti, o mosquito 
transmissor da dengue. 
A ação foi realizada por 
meio de empresa espe-
cializada, e pela Secre-
taria Municipal da Saú-
de através dos agentes 
comunitários e a equipe 
de controle de vetores 
da Vigilância Epidemio-
lógica que passaram nas 
casas dos moradores 
averiguando os terrenos 
para identificar possí-
veis criadouros, além de 
um carro de som com 
orientações sobre os 

cuidados necessários. 
A Diretoria de Serviços 
Públicos também este-
ve presente cedendo um 
caminhão e dois profis-
sionais para retirada de 
objetos.

A ação contemplou 
todos os bairros do 
município com intuito 
de eliminar o mosqui-
to transmissor e evitar 
mais casos da doença. 
Atualmente Santo An-
tônio de Posse conta 
com 132 casos confir-
mados de dengue, 104 
suspeitos, e 264 no-
tificações de suspeito 
aguardando resultado 
ou encerramento por 
clínica epidemiológica, 

disseminados em todo 
o território.

Segundo a Avaliação 
de Densidade Larvária 
(ADL), que é o indica-
dor de possível infes-
tação, o Índice de In-
festação Predial (IIP) 
do município é de 5.58, 
sendo classificada pela 
Superintendência de 
Controle de Endemias 
(SUCEN) como de alto 
risco de transmissão.

Os primeiros casos 
da doença neste ano 
apareceram no bairro 
São Judas, com a pri-
meira notificação de 
suspeito datada no dia 
17/01/2022. Com o au-
mento de casos da do-

ença na cidade, a Secre-
taria vem intensificando 
desde o dia 12 de abril as 
ações de enfrentamento 
à arbovirose, por meio 
dos agentes comunitá-
rios de saúde e agentes 
de combate a endemias, 
realizando orientações, 
controle mecânico e 
retirada de potenciais 
criadouros no intrado-
micílio, com a parceria 
da Diretoria de Serviços 
Públicos, a Diretoria de 
Água e Esgoto (DAE), 
e a SUCEN, recebendo 
desta última, adulticida 
e atomizadores costais 
para nebulização.

Desde 2010 San-
to Antônio de Posse 

enfrenta epidemias e 
surtos de dengue, e a 
população suscetível é 
volumosa, aumentando 
nesta proporção o risco 
de complicações e óbi-
tos. A partir de 2018 o 
sorotipo circulando no 
munícipio é o tipo II, 
o mais grave quando 
atinge uma pessoa que 
anteriormente tenha se 
contaminado por den-
gue.

Por isso é de extre-
ma importância que os 
munícipes mantenham 
quintais, terrenos e cal-
çadas limpos e livres 
de objetos que possam 
vir a ser criadouros do 
mosquito transmissor 

da dengue, zyka e Chi-
kungunya.

Sintomas
Os principais sin-

tomas da dengue são: 
febre alta (maior que 
38.5ºC), dores muscu-
lares intensas, dor ao 
movimentar os olhos, 
mal-estar, falta de ape-
tite, dor de cabeça, 
manchas vermelhas no 
corpo. Caso apresente 
um ou mais desses sin-
tomas, procure a unida-
de de saúde mais próxi-
ma de sua residência.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeitura conclui nebulização contra a 
Dengue em Santo Antônio de Posse

Capacitar a popula-
ção fora do mercado 
de trabalho, esse é o 
intuito da Escola Pro-
fissionalizante, fruto 
da parceria do Depar-
tamento de Assistên-
cia Social e Fundo So-

cial de Solidariedade, 
inaugurada na terça-
-feira, 17 de maio. Lo-
calizada no centro da 
cidade, na rua Senador 
Paulo Ramos, 51, a Es-
cola conta com os cur-
sos de beleza e moda, 

sendo contempladas 
aproximadamente 50 
vagas. Além dos cursos 
já existente em bre-
ve a unidade irá ofer-
tar o programa Jovem 
Aprendiz por meio do 
SENAC.

Criado com intuito de 
diminuir os números de 
abandono de animais no 
município, a Prefeitura 
Municipal inaugurou o 
Centro de Atendimento 
Animal, iniciativa con-
junta da Secretaria Mu-
nicipal da Saúde com 
o Fundo Social de Soli-
dariedade e o Conselho 

Municipal de Defesa dos 
Animais. Até o momento 
já foram realizadas 130 
castrações. O serviço está 
disponível para às famí-
lias inscritas no Cadastro 
Único, mas em breve a 
ação será ampliada para 
todos os moradores da 
cidade que possuem um 
cão ou gato de estimação. 

Além de diminuir o aban-
dono, a ação visa promo-
ver ainda mais a saúde e o 
bem-estar de cães e gatos, 
estimular a posse respon-
sável, além de controlar a 
reprodução desordenada 
desses animais e a pro-
pagação de doenças de 
relevância para a saúde 
pública.

Prefeitura inaugura 
primeira Escola 

Profissionalizante de 
Santo Antônio de Posse

Centro de 
Atendimento Animal 

começa a funcionar no 
município

Jaguariúna vai ser sede de grande 
evento voltado à construção civil

De Jaguariúna

Jaguariúna foi escol-
hida para sediar uma 
das maiores feiras de 
equipamentos da área de 
construção civil do Brasil, 
a Brazil Equipo Show. O 
evento será realizado em 
agosto de 2023, na Red 
Eventos, e deverá atrair 
milhares de visitantes, 
fomentando o turismo de 
negócios na cidade.

O lançamento do even-
to foi feito na noite desta 
quarta-feira, dia 8 de 
junho, durante a Paving 
Expo 2022, no Expo Cen-

ter Norte, em São Paulo, 
e contou com a presença 
do prefeito de Jaguariú-
na, Gustavo Reis, e da 
secretária municipal de 
Obras e Serviços, Fernan-
da Santana.

Gustavo fez uma pal-
estra em que falou sobre 
as qualidades e os atra-
tivos de Jaguariúna em 
relação à infraestrutu-
ra para abrigar grandes 
eventos, além das áreas 
de destaque do mu-
nicípio, como educação, 
saúde, segurança, cultura 
e turismo.

“Jaguariúna está na 

Região Metropolitana de 
Campinas, a apenas 130 
quilômetros de São Pau-
lo, em localização privi-
legiada, possui uma rede 
hoteleira muito favorável 
e bem estruturada e toda a 
infraestrutura necessária 
para atender esse e out-
ros eventos de grande 
porte”, disse o prefeito. 
“Sejam bem-vindos, será 
uma honra tê-los em nos-
sa cidade”, completou 
Gustavo.

Segundo Guilherme 
Ramos, diretor da STO 
Feiras e Eventos, organi-
zadora da Brazil Equipo 

Show 2023, Jaguariúna 
foi escolhida por apresen-
tar as melhores condições 
de infraestrutura e pela 
boa recepção que a Ad-
ministração Municipal 
deu aos organizadores. 
“Além de Jaguariúna, 
também estávamos aval-
iando propostas de Amer-
icana e Indaiatuba, mas 
optamos por Jaguariúna, 
que oferece as melhores 
condições para esse tipo 
de evento”, disse Ramos.

Ainda de acordo com 
Ramos, a Brazil Equipo 
Show 2023 terá  “um con-
ceito de estandes amplos, 

com espaços para que 
os fabricantes, dealers e 
fornecedores de peças e 

serviços possam demon-
strar a operação dos equi-
pamentos in loco”.
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Representada pela 
Diretoria Municipal de 
Esportes e Lazer, San-
to Antônio de Posse foi 
uma das homenageadas 
no 1º Encontro Estadu-
al dos Municípios Par-
ceiros do ‘Sesi Atleta do 
Futuro (PAF)’, por todo 
trabalho que vem sendo 
desenvolvido por meio 
do programa. O progra-

ma oferta no município 
as modalidades futsal e 
futebol de campo, aten-
dendo mais de 230 alu-
nos com idade entre 7 e 
17 anos, e já no próximo 
mês serão iniciadas as 
práticas de vôlei e vôlei 
de areia. Em desenvol-
vimento desde novem-
bro de 2021, o projeto 
tem o objetivo de pen-

sar para além dos “mu-
ros da escola”, ao con-
tribuir na formação de 
crianças e adolescentes 
com valores como ética, 
superação, autoestima 
e socialização, de modo 
a ajudar o aluno a se 
desenvolver de modo 
pleno, e transformar a 
sua vida por meio do 
esporte.

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antô-
nio de Posse, através 
da Diretoria de Obras 
e Engenharia vem rea-
lizando a recuperação 
das vias do município, 
e as obras irão benefi-
ciar diversos bairros da 
cidade.

- Avenida Doutor Al-

berto Fortuna
- Rua Narcisa de 

Abreu Soares
- Rua Jarjura Rachid 

Milan
- Rua Isaura Cláudio 

Lalla
- Rua Elvira Chaib 

Zainda
- Rua Benedicta Fu-

rigo
- Rua das Tulipas e 

Rua dos Crisântemos
- Rua Carlos Alberto 

Fonseca
- Rua Antenor Mon-

zani e Rua Orlando 
Modesto

- Rua Basilio Mo-
messo

- Rua Francisco Car-
los Mazzoni

- Rua Aurélio Villal-
va

Com o objetivo de dar 
mais celeridade no resulta-
do dos exames e auxiliar os 
médicos nos diagnósticos 
dos pacientes atendidos 
pelo Pronto Socorro Muni-
cipal e os Postos de Saúde 
da Família (PSFs), a Pre-
feitura retomou os serviços 

de laboratório de análises 
clínicas em Santo Antônio 
de Posse, unidade essa que 
estava desativada desde 
2017. Além da agilidade 
e eficiência, o laboratório 
trará uma economia anual 
de 600 mil reais, cerca de 
2,5 milhões de reais nos 

quatros anos de governo 
dessa gestão, valor esse 
que era gasto com o des-
locamento dos veículos 
para levar os exames no 
laboratório na cidade de 
Mogi Mirim (cerca de 15 
mil KM/mês), onde eram 
realizadas as análises.

Um importante re-
forço no efetivo atual da 
corporação e na seguran-
ça pública do município, 
novos guardas munici-
pais foram contratados 

pela Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse para 
ampliar a eficiência na 
segurança e atendimen-
to à população. Os novos 
membros estão passan-

do por um curso prepa-
ratório e em breve esta-
rão aptos para atuar no 
município assegurando 
a proteção dos cidadãos 
possenses.

Santo Antônio de Posse é 
homenageada no 1º Encontro 

Estadual dos Municípios 
Parceiros do ‘Sesi Atleta do 

Futuro (PAF)’

Prefeitura inicia 
recapeamento asfáltico das 

ruas do munícipio 

Serviço de laboratório de 
análises clínicas volta a 
funcionar no município

Contratação de novos 
Guardas Municipais

Da Redação

Nesta terça-feira (7), 
o Governo de São Paulo 
publicou o Decreto Nº 
66.820/22 que amplia 
o Parque Estadual Car-
los Botelho, localizado 
no município de Sete 
Barras. A ampliação da 
área de conservação am-
biental, que permitirá a 
geração de créditos para 
a compensação de re-
serva legal, ocorreu por 

meio da doação da Fa-
zenda Ribeirão da Ser-
ra. O parque estadual 
passa a contar com uma 
área acrescida de 1,2 
mil hectares, totalizan-
do 38,8 mil hectares. A 
doação foi realizada com 
base no Código Florestal 
Brasileiro, e concebida 
em formato inédito pela 
Procuradoria Geral do 
Estado de São Paulo.

“Este é um mecanis-
mo inovador que nos dá 

a capacidade de criar ou 
aumentar Unidades de 
Conservação com a situ-
ação fundiária resolvida, 
potencializando as ações 
de gestão, e sem nenhum 
custo para o Estado. É 
um precedente impor-
tante para a conservação 
da biodiversidade,” co-
menta Chucre.

O Governo de São 
Paulo possui quatro mi-
lhões de hectares de áre-
as protegidas e 119 Uni-
dades de Conservação 
que conservam a fauna 
e a flora da Mata Atlân-
tica e do Cerrado. Conta 
ainda com uma políti-
ca ambiental ativa por 
meio de ações e progra-
mas de preservação do 
meio ambiente voltados 
para reflorestamento e 
restauração da Mata Na-
tiva.

Ações e programas
De 2015 até mar-

ço deste ano o Progra-
ma Nascente realizou o 

plantio de 42,8 milhões 
de mudas de plantas na-
tivas e recuperou uma 
área de 25,7 mil hecta-
res, o equivalente a 36 
mil campos de futebol. O 
Estado possui também 
mais de 100 Reservas 
Particulares do Patri-
mônio Natural. O último 
balanço do inventário 
florestal em 2019, apon-
ta a recuperação de 4,9% 
de Mata Nativa, na déca-
da 2010/2020.

Em 2021 São Paulo 
aderiu às campanhas 
da ONU “Race to Zero” 
e “Race to Resilience”, 
para neutralizar as emis-
sões dos Gases de Efeito 
Estufa (GEE) e anunciou 
a criação do programa 
Refloresta-SP durante 
a COP do Clima, para a 
recuperação de 700 mil 
hectares até 2050 por 
meio de Pagamento Por 
Serviços Ambientais 
(PSA) que se somarão 
aos 800 mil hectares 
que serão restaurados 

pelo Programa AgroLe-
gal (Programa de Re-
gularização Ambiental 
pela Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimen-
to), juntos os programas 
irão restaurar mais de 
1,5 milhão de hectares 
em áreas degradadas, o 
que corresponde a 10% 
da meta para o país para 
neutralizar as emissões 
dos Gases de Efeito Es-
tufa (GEE), segundo es-
tudo da SOS Mata Atlân-
tica.

No ano passado foi 
aprovada a Lei do ICMS 
Ecológico que dobrou 
o percentual destinado 
aos municípios que se 
empenharem na preser-
vação ambiental e no de-
senvolvimento sustentá-
vel, passando de 1% para 
2%, o que vai gerar R$ 
5 bilhões, ao longo dos 
próximos dez anos.

Parque Estadual Car-
los Botelho

O parque possui uma 

variedade de flora com 
171 espécies arbóreas e 
arbustivas de 45 famí-
lias botânicas diferentes. 
No local ainda estão 57 
espécies herbáceas per-
tencentes a 27 famílias. 
Além disso, existem 79 
espécies de mamíferos 
registradas no local, do 
total 15% foram encon-
tradas na área da fazen-
da que foi incorporada 
ao parque.

“Nós sabemos que 
uma floresta vazia não 
tem condições de se per-
petuar ao longo das dé-
cadas e a presença des-
ses animais indica que 
o ciclo da floresta está 
completo”, finaliza Pie-
tro Scarascia, gestor do 
Parque Estadual Carlos 
Botelho.

Para saber mais sobre 
a Unidade de Conserva-
ção acesse:

https://guiadeareas-
protegidas.sp.gov.br/
ap/parque-estadual-car-
los-botelho/

Governo de São Paulo amplia áreas de 
proteção ambiental do Estado
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Em comemoração ao 
aniversário de 67 anos 
de emancipação político-
-administrativa de Santo 
Antônio de Posse, a Pre-
feitura Municipal pre-
parou diversas atrações 
para todos os públicos. 
Depois de 6 anos sem o 
tradicional Desfile Cívico, 
o evento volta a acontecer 
após a flexibilização da 
pandemia do coronavírus 
e o avanço da vacinação 
contra a doença. Com o 
encerramento do desfile, 
as demais comemora-
ções serão centralizadas 
na Praça da Matriz com 
diversas apresentações, 
praça de alimentação, 

brinquedos e artesanato.

Confira a programação
Domingo 12/06:
8h - Abertura (Rua Dr. 

Jorge Tibiriça - Esquina 
com a Rua Santo Antô-
nio)

8h30 - Desfile Cívico 
(Rua Dr. Jorge Tibiriça e 
Rua Santo Antônio)

12h às 17h - Apresen-
tações musicais (Praça da 
Matriz)

- 12h às 13h - Apresen-
tação Banda da PM Cam-
pinas

- 13h às 14h20 - Thais 
Miam e Leo Santos e Ban-
da

- 14h20 às 15h - Pha-

mela (Grupo de Zumba) e 
Tabate Tauane (Grupo de 
Balé)

- 15h às 16h - Banda 
Paulistinha

- 16h às 17h - Grupo 
Samba Sol

20h30 - Show de en-
cerramento com Grupo 
Incendeia (Praça da Ma-
triz)

Segunda-feira 13/06:
7h - Hasteamento da 

Bandeira
Apresentação da Ban-

da Municipal - Participa-
ção Projeto Guri

(Praça da Matriz)

Domingo 19/06:

7h - 2º Pedal Solidário 
- Apresentação da Banda 
Balaio Doido

(Praça da Matriz)

Domingo 26/06:
9h - Abertura do Cam-

peonato Regional de Bas-
quete

(Ginásio da EMEF 
Prefeito Augusto Coelho)

Durante todo o dia na 
Praça da Matriz

Haverá praça de ali-
mentação, brinquedos e 
artesanato.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Santo Antônio de Posse comemora 67 anos com 
atrações para todos os públicos

Da Redação

O Dia dos Namorados, 
no próximo domingo, 
dia 12, é aguardado com 
grande expectativa pelo 
pelos bares e restauran-
tes. Considerada a princi-
pal data em faturamento, 
o setor na área de atuação 
da Associação Brasileira 
de Bares e Restaurantes 
(Abrasel) da Região Me-
tropolitana de Campinas, 
com abrangência em 20 

municípios, projeta um 
crescimento de 30% so-
bre o ano de 2021.

A expectativa do setor 
vai ao encontro de uma 
pesquisa realizada pela 
The Insiders, que aponta 
que que 61% dos casais 
estão programando sair 
para comemorar a data 
com um jantar, índice su-
perior aos que pretendem 
comprar presentes para a 
ocasião.

Este será o primeiro 

ano de atendimento com 
horário normal desde o 
início da pandemia. Em 
2020, devido às restri-
ções sanitárias, bares e 
restaurantes operaram 
apenas com entrega. No 
ano passado, as casas ti-
veram restrições de pes-
soas e horário limitado 
até às 21h.

Matheus Mason, pre-
sidente da Abrasel RMC 
diz que a expectativa para 
2022 sem restrições é 

bastante positiva. “É uma 
data importante para as 
casas que oferecem jantar 
ou almoço especiais, ain-
da mais pelo Dia dos Na-
morados cair em um do-
mingo. Estamos falando 
de 30% de crescimento 
em uma data que por si só 
já é forte e atrai os casais”.

Pelo fato de a data cair 
no final de semana, res-
taurantes que normal-
mente não abrem no perí-
odo da noite no domingo 

estarão com as portas 
abertas. É o caso do Be-
nedito Restaurante e 
Restaurante Vila Paraíso, 
que funcionarão neste dia 
com horários especiais. 
Há também casas que 
decidiram comemorar a 
data no sábado, com jan-
tares temáticos, como o 
Vitorino, em Paulínia, e o 
Vick Restaurante, em In-
daiatuba, ambos da Rede 
Vitória Hotéis.

Antecipar a comemo-

ração da data também é 
outra estratégia que será 
adotada por diversos 
restaurantes da região. 
“Muitas casas decidiram 
neste ano iniciar as come-
morações na sexta-feira, 
oferecendo pratos espe-
ciais para os namorados, 
como estratégia para evi-
tar as grandes aglomera-
ções e reduzir as filas de 
espera que são naturais 
no dia 12”, completa Ma-
son.

De Jaguariúna

 Trinta famílias jagua-
riunenses em situação de 
vulnerabilidade recebe-
ram filtros de barro para 
consumo de água potá-
vel. A doação foi feita no 
dia 16 de maio pelo Ro-
tary Club de Jaguariúna, 
através do CRAS (Centro 

de Referência de Assis-
tência Social) da Prefei-
tura de Jaguariúna.

O projeto contou com 
apoio do Fundo Distrital 
do Rotary que promo-
ve, pelos clubes, ações 
de interesse social. “É o 
Rotary em ação ajudan-
do a levar qualidade de 
vida às populações mais 

carentes”, enfatiza Fer-
nando Azevedo, Oficial 
de Imagem Pública e 
também Oficial de PIJ 
(Programa de Intercâm-
bio de Jovens) do Rotary 
de Jaguariúna.

Os recursos para aqui-
sição dos filtros, provém 
de verbas subsidiadas 
pela Fundação Rotária, 

somadas às contribui-
ções feitas pelos clubes 
do Distrito 4590, ao qual 
pertence o Rotary Club 
de Jaguariúna. Os clu-
bes, então, submetem 
projetos de interesse so-
cial à direção do Distrito 
para uso destes recursos 
em suas localidades.   

“No nosso caso sub-

metemos este projeto 
dos filtros de barro a 
partir de uma consulta 
que fizemos à Promoção 
Social da Prefeitura. Eles 
indicaram que seria uma 
ideia legal, pois há mui-
tas famílias de baixa ren-
da que recebem doações 
de móveis, utensílios, 
alimentos etc, mas pou-

cos se lembram de dar-
-lhes, por exemplo, um 
filtro de água para pode-
rem consumir água potá-
vel, de qualidade”, expli-
ca Fernando Azevedo. “E 
o apoio ao fornecimento 
de água potável à popu-
lação é um dos pilares 
das ações do Rotary In-
ternational”, acrescenta.

De Jaguariúna

O grupo de dança da Es-
cola das Artes trouxe mais 
prêmios para Jaguariúna. 
Foi durante o campeonato 
“Taboão Fest Dance” reali-
zado no último fim de se-
mana em Campos do Jor-
dão. Durante a competição 
as dançarinas garantiram 
o pódio com nove coreo-
grafias.

Concorrendo com ou-
tras mais de 150 coreo-
grafias de dançarinos da 
região, as meninas de Ja-
guariúna Beatriz Poltro-
nieri, Isabela Sampaio, 
Isabelle Albiati, Camilly 
Chagas, Ana Clara Cuculi, 
Roseane de Jesus, Nicole 
Furtado, Brenda Mikaela, 
Giovana Goulart e Sophia 
Goulart deram show no 
palco e mostraram tudo o 
que aprenderam na Escola 

das Artes com a professora 
Haydee Benatti. 

Elas venceram e ficaram 
em primeiro lugar com 
duas coreografias (Solo Sa-
pateado e Trio Sapateado), 
segundo lugar com três 
(Duo Sapateado, Solo Jazz 
e Duo Street Dance) e em 
terceiro lugar com quatro 
coreografias (Trio Estilo 
Livre, Conjunto Estilo Li-
vre, Duo Dança Contem-
porânea e Solo Jazz).

A secretária de Turismo 
e Cultura de Jaguariúna, 
Maria das Graças Albaran, 
comemora o desempenho 
das jaguariunenses. “Ja-
guariúna está bem repre-
sentada nas competições 
pela equipe da Escola das 
Artes. O resultado dessa 
competição é um reconhe-
cimento de que o trabalho 
está sendo muito bem fei-
to. As meninas estão de pa-
rabéns!”, disse a secretária.

Bares e restaurantes da região de Campinas 
projetam crescimento de 30% no Dia dos 

Namorados

Rotary Club de Jaguariúna beneficia famílias 
carentes com filtros de água

Grupo de Dança da Escola das Artes é 
premiado em Campos do Jordão
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Foi realizado neste úl-
timo domingo 05 de Ju-
nho, mais uma etapa do 
Trekker Trek 2022 na 
cidade de Holambra, no 
Centro Esportivo Tuban-
tia (Rod. SP 107, KM 35). 

Quem participou sen-
tiu as emoções desse es-
porte de alta potência de 
trator e a habilidade dos 
pilotos.

Este evento foi reali-
zado em um único dia e 
as categorias foram in-
tercaladas, desde o iní-
cio do evento o público 
pode acompanhar trato-
res envenenados na pis-
ta. Além de competições 
que iniciaram de manhã 
e terminaram no final da 
tarde.

História do esporte 

O Trekker-Trek é uma 
competição entre um 
objeto imóvel (o trenó) 
e uma máquina puxan-
do. O trenó tem rodas 
traseiras e um prato de 
derrapagem à frente. O 
peso total deste trenó 
é de aproximadamente 
15.000 quilos (saiba mais 
sobre o trenó na página de 
Carreta). Os competido-
res tentam mover o trenó 
o mais longe possível em 
uma pista especial para 
Trekker Trek . O compri-
mento da pista geralmen-
te é de 100 metros. Du-
rante a puxada a fricção 
vai ficando cada vez mais 
pesada, porque o peso 

do trenó será transferido 
ao prato de derrapagem, 
até o ponto em que final-
mente o trator pára de 
puxar. O modo para se 
obter sucesso nessa pro-
va é usar o máximo pos-
sível do acelerador para 
puxar o trenó em mais 
de 100 metros. Quando 
o competidor consegue 
atravessar os 100 metros, 
dá-se o nome de FULL 
PULL. Se dois ou mais 
competidores fazem um 
FULL PULL, eles têm 
que puxar novamente. A 
organização fará com que 
o trenó fique mais pesa-
do. Então o competidor 
que conseguir atingir a 
maior distância ganhará 
o evento.

Trekker Trek: A competição de tratores 
aconteceu neste domingo


